

## Pemkab Barru Sambut Baik Tim Verifikasi Lapangan Lomba Desa dan Kelurahan Dari Pemprov Sulsel

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JOURNALIST.ID

Jun 19, 2023 - 20:06



*Tim Verifikasi Lapangan Lomba Desa dan Kelurahan Dari Pemprov Sulsel*

BARRU- Verifikasi Lapangan Lomba Desa dan Kelurahan Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan Tahun 2023 dengan tema Pemerintah Yang Baik Dalam Mewujudkan Stabilitas Ekonomi dan Sosial, bertempat Di Kelurahan Takkalasi

Kecamatan Balusu dan Desa Pacekke Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru, Senin 19 Juni 2023

Dalam sambutan Bupati Barru yang dibacakan Sekda Barru Dr. Ir. Abustan, BA sebelumnya mengucapkan selamat datang sekaligus menyampaikan Terima Kasih atas kehadiran dan kesediaan Ketua Tim Penilai beserta rombongan untuk melakukan Verifikasi Lapangan Penilaian Lomba Desa dan Kelurahan Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan di Kelurahan Takkalasi dan Desa Pacekke Kabupaten Barru.

"Kiranya ini dapat memberikan inspirasi kesan dan semakin meningkatkan motivasi bagi masyarakat Kabupaten Barru pada umumnya dan lebih khusus kepada masyarakat di dua wilayah yaitu Kelurahan Takkalasi dan desa Pacekke dalam rangka Membangun dan memberdayakan diri," Ucapnya.



Dikatakan Sekda Abustan bahwa penyelenggaraan perlombaan Desa dan kelurahan ini merupakan agenda Nasional yang setiap Tahunnya dilaksanakan, sebagaimana diamanatkan dalam peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 18 Tahun 2015.

"Perlombaan Desa dan kelurahan ini menjadi sangat penting dan memiliki peran yang strategis dalam dinamika pembangunan Daerah. Dalam perspektif pembangunan Daerah di Kabupaten Barru, penyelenggaraan perlombaan Desa memiliki relevansi dengan upaya upaya pembangunan baik yang telah, sedang dan akan terus dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Barru dalam memicu dan peningkatan kesejahteraan masyarakat," Ujarnya.

Diakhir sambutannya Sekda Barru mengatakan semoga acara Verifikasi Lapangan Penilaian Perlombaan Desa/Kelurahan tingkat Provinsi Sulawesi Selatan ini dapat menjadi dinamis penyemangat kemajuan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat di 40 Desa dan 15 Kelurahan Sekabupaten Barru

dan dapat bernilai ibadah bagi kita.



Lomba Desa dan Kelurahan Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan diwakili oleh Kelurahan Takkalasi Kecamatan Balusu Kabupaten Barru dan Desa Pacekke Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru.

Sementara itu, Ketua Tim Lomba Desa dan Kelurahan yang juga Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Provinsi Sulawesi Selatan Drs. H. M. Saleh, M. Si mengatakan sangat mengapresiasi keikutsertaan Kelurahan Takkalasi dan desa pacekke dalam pelaksanaan Lomba Desa Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan Tahun 2023.

"Lomba Desa dan Kelurahan adalah evaluasi perkembangan Desa dan Kelurahan, untuk mengetahui efektivitas tingkat perkembangan Desa dan Kelurahan, kemajuan, kemandirian, keberlanjutan pembangunan, kesejahteraan masyarakat serta daya saing Desa dan Kelurahan," jelasnya.

Menurut Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Provinsi Sulawesi Selatan lomba Desa dan Kelurahan ini jangan hanya dijadikan sebagai ajang kompetisi juara, namun jadikan keikutsertaan ini sebagai semangat gotong royong dalam membangun wilayah yang secara inovatif dan berkarakter serta mampu berdaya saing dengan kearifan loka, kemampuan mengelola potensi yang dimiliki secara produktif dan berkelanjutan sehingga mampu meningkatkan pendapatan Daerah dan keterbukaan lapangan kerja baru serta ukuran ideal dalam membangun tata kelola Pemerintahan Desa yang transparan, akuntabel dan melayani serta mampu melihat kebutuhan skala prioritas.

(HIKP Barru)